

**Mitteilungen des Ortsvorstehers bei der 1. Sitzung
des Ortsbeirates Groß-Karben am 4.05.2016**

1. Ich danke den bisherigen Mitgliedern des Ortsbeirats für die gute erfolgsorientierte Zusammenarbeit der letzten 5 Jahre. In diesem Zusammenhang gedenken wir insbesondere des, für uns alle überraschend verstorbenen Mitglieds, Klaus Geier. Er wurde auch wieder in den neuen Ortsbeirat gewählt, konnte jedoch durch seinen Tod das Amt nicht antreten. Ich bitte um eine Schweigeminute für Herrn Geier.
2. Es freut mich ganz besonders, das die **Mitglieder des bisherigen Ortsbeirats Harald Ruhl und Andreas Haufert** heute anwesend sind, die nicht wieder kandidiert hatten und bedanke mich für die als Schriftführer und stellvertretender Schriftführer geleistete Arbeit.
3. Zum Bebauungsplan 215 – Sportanlage Waldhohl ist bei mir am 21.04. das Ergebnis der Prüfung der Stellungnahme des OB Groß-Karben vom Büro Dr. Thomas eingegangen. Es wird mit dem Protokoll dieser Sitzung verteilt.
4. Zur Friedhofsgestaltung ging bei mir eine Stellungnahme der Verwaltung Frau Schade vom 22.02. mit folgendem Inhalt ein, betreffend Urnenwände. Auf den Friedhöfen von Karben ist eine weitere Errichtung von Urnenwänden nicht geplant. Auf den Friedhöfen ist ein Überhang von Friedhofsflächen vorhanden, so dass die Anschaffung von Urnenwänden, welche in Ihrer Anschaffung sehr teuer sind, keinen Sinn machen würde.
5. Der Leiter der Polizeistation Bad Vilbel, Herr Jürgen Werner hat uns mit Schreiben vom 9.02. angeboten, sich persönlich bei uns vorzustellen und zu unseren Anliegen Frage und Antwort zu stehen.